



BOLETÍN Nº 52

Miércoles 1 de febrero de 2006

Avanza el proyecto del Centro de Transferencia. El pasado lunes 30 de enero, en Sala de Situación de Casa de Gobierno de Córdoba, el Gobernador De la Sota refrendó el acuerdo para el seguimiento de plazos de licitación del ramal ferroviario Río Primero (Córdoba) Sumampa (Santiago del Estero). Participaron el acto, el Secretario de Transporte de la Nación Ricardo Jaime, el presidente de la Sociedad Rural de Jesús María, Miguel Picat, el Contador Ricardo Osella, presidente de CARTEZ, Néstor Roulet de CRA y por Santiago del Estero el Ministro de la Producción de esa provincia Luís Gelid y el Diputado Luna Herrera, junto a empresarios, productores y público en general. El acuerdo suscripto es para formar una comisión de seguimiento de obras relativas al Centro de Transferencia de Granos del norte de Córdoba. "En 60 a 90 días se abrirán los sobres y esperamos que en no menos de 4 meses se inicien las obras" manifestó en declaraciones a la prensa el Secretario de Transporte de la Nación.

Horarios en las oficinas de la Sociedad Rural. Desde este 1 de febrero se retoma el habitual horario en la oficina administrativa de la Sociedad Rural. El mismo es de lunes a viernes de 8 a 12 y de 15 a 19 y sábados de 8 a 12 hs.

PRENSA SRJM